

## Miembros de la fundación Estructurar visitan HUHEZI

10/05/2013

**Ana Leonor Rueda, Olga Villamizar y Jorge Cortissoz** son miembros de la fundación Estructurar, y esta semana han abandonado Colombia para visitar la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, donde han mostrado un especial interés en su oferta y metodología educativa.

El objetivo de su visita era conocer de cerca HUHEZI, pero han aprovechado el viaje para visitar varios centros escolares y empresas del Alto Deba: Lanki, Alecop, Otalora, Ikastola de Bergara, Escuela Pública de Antzuola...

### Fundación Estructurar

La fundación Estructurar fue creada en 1987 en Bucaramanga, Colombia, para generar en la comunidad una nueva oportunidad de "Estructurar" sus proyectos de vida, en especial la de aquellos niños, niñas y jóvenes que estaban por fuera del sistema escolar y dedicados al trabajo infantil. La fundación pone el énfasis en la educación y la formación orientada al trabajo,

